

『誇れる学校のルールを考えよう』についての流れ

昨年度までに、髪形・靴下・髪留め・制服の着方・タイツ、レギンスについて学校のルールを変更することができました。今年度はポロシャツ、カッターシャツ、インナーについて生徒自らが考え、前向きに検討して行こうと考えています。新たな学校のルールを生徒会執行部を中心とし、生徒主体で作りに上げて行こうと考えています。何かとお忙しいとは存じますが、ご協力をお願いいたします。

- 1.スリッパの形をかかとのある靴に
- 2.肌着の色を白以外に(ポロシャツ学校指定以外も許可してほしい)白以外も
- 3.体操服登校の許可
- 4.カーディガンの着用許可
5. 制服価格高騰によるポロシャツ、シャツの購入先自由化

現在の学校のルール

ポロシャツ【生徒手帳記載内容】男子女子共通 : 白の学校指定のポロシャツ
ポロシャツをインにするかアウトも OK にするか
インナー【生徒手帳記載内容】
白、ベージュ無地で目立たない物(ワンポイント可)
カーディガン記載なし

今後の流れ :

6月11日(火) 職員会議で提案



6月20日(木) 代議員に学級討議の進行方法を説明



6月21日(金) 学活(6校時)で学級討議



生徒指導委員会で学級討議内容を報告・検討



職員朝礼で経過報告・修正



10月7日 生徒総会で可決されたもののルール決め

11月5日(火) 生徒会執行部と生徒指導担当が回答(案1)について意見交換

11月7日(木)



生徒指導委員会で意見交換内容を報告・検討



職員朝礼で経過報告・修正



12月 職員会議で新たな学校のルール(案)を協議・修正



未定 試行期間開始 ⇒ 職員会議で新たな学校のルールを協議・修正



新たな学校のルール正式導入

回答(案1)

・
・
・